



Comisión Permanente. Genaro Lozano y Francisco de la Torre Galindo rindieron protesta ayer

“NO ES DEL SERVICIO EXTERIOR”, COINCIDEN LEGISLADORES DE OPOSICIÓN

Ratifican a Genaro Lozano como embajador en Italia; PRI y PAN votan en contra



Además, avalaron a Francisco de la Torre, quien representará a México en Indonesia

VÍCTOR CHÁVEZ
vchavez@elfinanciero.com.mx

ESPECIAL
Con el voto en contra del PRI y el PAN, la mayoría de Morena y sus aliados, apoyada por MC, aprobó en la Comisión Permanente del Congreso de la Unión el nombramiento

del maestro internacionalista, comentarista y conductor de televisión Genaro Fausto Lozano como embajador de México en Italia.

Con 25 votos a favor y nueve en contra, y entre fuertes descalificaciones al internacionalista, el pleno ratificó este nombramiento de la presidenta Claudia Sheinbaum.

En cambio, por unanimidad, los legisladores avalaron el nombramiento del diplomático de carrera Francisco de la Torre Galindo como embajador de México en Indonesia.

Ambos rindieron protesta ante el pleno, con lo que iniciarán sus funciones de inmediato.

El diputado del PAN, Federico Döring, expresó su voto en contra, por considerar que Lozano tiene “una posición ideológica y propagandística del régimen de Morena”.

En sus nombramientos –dijo– “Morena ha privilegiado la ideología y la propaganda por sobre el servicio exterior diplomático”, al nombrar a una “foca aplaudidora que se acomodó al poder político”, que “engañó a la opinión pública, que no fue parcial ni objetivo, sino sólo un aplaudidor ideológico y corifeo del régimen”.

Por el PRI, el diputado Rubén Moreira criticó el apresuramiento del nombramiento del comentarista y argumentó su voto en contra: “no es del servicio exterior y se hace un dique que no permite el ascenso de los que estudiaron”.

Acusó que “Morena siempre será candil de la calle y oscuridad en su casa” e ironizó que “quien estaba en contra de los que estudiaron en universidades privadas era López Obrador, no nosotros”, en referencia a que Lozano es egresado de Relaciones Internacionales del ITAM, de donde es profesor, es maestro en la Ibero y estudió la maestría y el doctorado en Ciencia Política en The New School for Social Research, en Nueva York.

En defensa de la designación salió el senador de Morena, Cuauhtémoc Ochoa, quien consideró que se trata de “un perfil profesional”, es “un líder de opinión que genera confianza, cercanía y respeto”.

En su comparecencia previa ante legisladores de la Primera Comisión de la Permanente de Asuntos Políticos e Internacionales, Lozano agradeció la distinción a Sheinbaum, y sostuvo que cuenta con la preparación para el cargo y que tiene el apoyo del canciller Juan Ramón de la Fuente.

Destacó la importancia comercial entre México e Italia y ofreció trabajar con “compromiso absoluto, vocación de servicio y un profundo amor por el pueblo de México”.

“Morena ha privilegiado la ideología y la propaganda por sobre el servicio exterior diplomático (al nombrar) a una foca aplaudidora”

FEDERICO DÖRING Diputado del PAN